
Pièces 4 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 83894711

Prix 2 100 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes Californie : Situé dans un écrin de verdure à proximité du centre de Cannes

dans  une  résidence  sécurisée  avec  piscine,  cet  appartement  4  pièces,  d'environ

135 m² est prolongé par une grande terrasse d'angle exposée Sud avec vue mer

panoramique.Ce  bien  à  rénover  est  composé  d'une  entrée,  d'une  cuisine

indépendante,  d'un  séjour  /  salle  à  manger  avec  une  grande  ouverture  sur  la

terrasse, une chambre maître avec salle de bain, dressing donnant sur la terrasse

et deux chambres en suite l'une avec salle de douche et la seconde avec salle de

bain et dressing.La totalité des pièces ont accès à ...

Cannes Californie : Located in a green setting close to the centre of Cannes, in a

secure  residence  with  swimming  pool.This  135  sqm  apartment  is  extended  by  a

large  south-facing  corner  terrace  with  panoramic  sea  view.This  property  to

renovate comprises an entrance hall, a separate kitchen, a living/dining room with a

large  opening  onto  the  terrace,  a  master  bedroom  with  bathroom  and  dressing

room leading onto the terrace and two en suite bedrooms, one with shower room

and  the  second  with  bathroom and  dressing  room.All  rooms  have  access  to  the

terrace.A double garage and a large cellar ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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